
COMUNE   DI   PALERMO 
UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE 

VII  COMMISSIONE 

Via Bonanno, 51 Tel. 0917408260-8262 

settimacommissione@comune.palermo.it  

 

VERBALE N.  127   dello 02-07-2020                                   Approvato in data 02.07.2020 

 

ORDINE DEL GIORNO: Prot. n. 99 del 26-06-2020 

 

in modalità telematica 

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 10.00 – 11.00  

 

ORARIO INIZIO SEDUTA ore 11.10 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 
Assente 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

Arcoleo                 Rosario 

 

P   11.10 11.50   

Volante                 Claudio 

 

P   11.10 11.46   

Figuccia                Sabrina P   11.28 11.50   

Russa                 Giuseppina 

 

P   11.10 11.50   

Susinno                 Marcello          

 

P   11.10 11.50   

Il Segretario, preliminarmente, chiede ai Consiglieri e le parti invitati alla seduta in 

videoconferenza se intendono prestare il loro consenso della seduta odierna, in ossequio a quanto 

contenuto nella Disposizione della Presidenza del C.C. n. 7 del 24.03.2020 venga registrata e venga 

poi inviata al webmaster per la sua successiva pubblicazione; i Consiglieri prestano il loro 

consenso; pertanto il Segretario procede a dare il via alla registrazione della seduta. 

 

Il Presidente pone all’o.d.g.  

 

COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE E CALENDARIZZAZIONE DEI LAVORI 

DELLA COMMISSIONE CONSILIARE.  

 

A tal proposito, il Presidente ricorda che, in accoglimento della richiesta sollecitata dal Consigliere 

Susinno, domani si procederà ad audire il Sovrintendente al Teatro Massimo, per discutere 

sull’eventuale istituzione di una scuola di ballo presso il Teatro Massimo di Palermo.  

Alla luce della circostanza che alle ore 11.00 è preventivato l’impegno istituzionale in aula, si 

tenterà di anticipare il predetto incontro alle ore 10.00/ 10.15. Il Consigliere Susinno chiede al 

Presidente la possibilità di consentire la partecipazione di un’insegnante della scuola di ballo del 

Teatro San Carlo di Napoli affinché la medesima possa fornire qualche utile suggerimento per 

l’argomento in discussione. Il Presidente accoglie la predetta richiesta. 

 

Si calendarizza, altresì, l’audizione di cui si è discusso in occasione della seduta di ieri. 

Il Consigliere Susinno, infatti, aveva chiesto al Presidente di calendarizzare un’audizione dei vertici 

della SSD Palermo, dei funzionari dell’ufficio competente e dell’Assessore al ramo D’Agostino, 

con eventuale sopralluogo, presso lo stadio comunale di Palermo, in relazione alla proposta 
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CONVENZIONE CONCESSIONE IN USO ALLA SOCIETÀ SSD PALERMO DELLO 

STADIO “RENZO BARBERA” PER LA DURATA DI ANNI 6 (AREG 674050/2020) - Parere 

richiesto con motivi d'urgenza il 26-06-2020. 

 

Va detto che, in tal senso, si erano anche associati gli altri Consiglieri e che, pertanto, il Presidente, 

in accoglimento alla predetta proposta, condividendone l’utilità e l’urgenza, compatibilmente agli 

impegni di tutte le parti comunica, che si procederà al suddetto incontro Martedì 07.07 p.v. alle ore 

09.30, per quel che riguarda l’audizione dell’Assessore D’Agostino e, per Lunedì 06.07 alle ore 

09.30, col sopralluogo e relativo incontro coi vertici della SSD Palermo. 

Su sollecito dei Consiglieri Volante e Susinno, il Presidente, alla luce degli incontri come sopra 

calendarizzati, preleva la proposta e dunque pone all’o.d.g. 

CONVENZIONE CONCESSIONE IN USO ALLA SOCIETÀ SSD PALERMO DELLO 

STADIO “RENZO BARBERA” PER LA DURATA DI ANNI 6 (AREG 674050/2020) - Parere 

richiesto con motivi d'urgenza il 26-06-2020. 

Nel corso della discussione il Consigliere Volante avanza una proposta alla Commissione; ovvero, 

ipotizzare che la Commissione possa farsi portavoce di una iniziativa che preveda la possibilità di 

emendare la proposta de qua; ciò, per trovare una “quadra”, che dia soluzione alla suddetta 

questione, anche e soprattutto, in considerazione della rilevanza che ciò avrebbe per la città. Il 

Consigliere Volante evidenzia che ci sono diverse problematiche da affrontare e pone all’attenzione 

dei Consiglieri alcuni punti di riflessione sui quali soffermarsi per l’imminente proficuo confronto 

con le parti. Si discute ancora ampiamente sul tema. 

 

Il Presidente pone all’o.d.g. 

 

LETTURA, APPROVAZIONE E SOTTOSCRIZIONE CONTESTUALE DEL VERBALE 

ODIERNO.  
ORARIO FINE SEDUTA ore 11.50 

 

Il Segretario                               Il Presidente 

Liliana Volo                Rosario Arcoleo 
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